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南京再生资源行业协会主办 2021年4月20日

协会动态

南京再生资源行业协会 2021 年信息员培训暨行业

发展报告（2021 年）数据采集启动

为一进步加强协会与各会员单位交流合作、提升会员企业信息员的整体水平、加

强信息员队伍建设，4 月 7日，南京再生资源行业协会面向各会员单位举办信息员培训

交流暨南京市再生资源回收行业发展报告（2021 年）数据调研活动。

南京再生资源行业协会信息员队伍已组建六年，自成立以来得到广大会员单位的

支持。本次活动由张正煌会长、孙波秘书长亲自带队，前往溧水中国供销社博物馆、

红色李巷参观学习。

交流会上，孙波秘书长给各位信息员总结了 2019-2020 年协会的信息工作，介绍

了协会采用稿件数量和信息员名单。启动了《南京市再生资源回收行业发展报告（2021

年）》企业经营数据统计。秘书长强调，行业协会是企业与政府的桥梁，信息员是行

业协会与各企业的桥梁。各企业信息员需要多进行交流，保证企业与行业协会的信息

通畅，把更多行业信息传递给各自企业。张正煌会长指出，再生资源行业是伴随人类

生活息息相生的，只是品种、品类会发生变化，但是这个体系——循环利用是永生的。
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随后组织大家参观了中国供销社博物馆，带领大家了解再生资源行业的昨天，今天和

明天。午后组织大家参观溧水区党史教育基地——红色李巷。

会议在绵绵春雨中圆满结束，各会员单位将进一步巩固会议成果，发挥扮演好组

织者、引领者和协调者的角色，畅通上传下达渠道，坚持以高质量绿色发展为主题，

持续推动经济体系全面绿色升级，助推我市实现碳达峰碳中和。 （飞宝公司信息员 雷玉龙）

会员企业

南京市商务局流通业发展处处长余传勋一行赴我协会

会员企业南京宁之鑫、江苏纸联考察调研

为检查《关于做好 2021 年度全市再生资源回收行业管理工作的通知》落实情况、

紧抓企业安全生产和绿色发展工作，切实推进企业安全主体责任落实、回收规范管理

和绿色健康发展。3 月 31 日，南京市商务局流通业发展处处长余传勋、六合区商务

局、浦口区商务局相关领导南京再生资源行业协会会长张正煌、秘书长孙波等一行 ，

先后赴南京宁之鑫再生资源利用有限公司、江苏纸联再生资源有限公司六合基地（废

纸）及废钢基地（汤泉）检查调研。

南京宁之鑫再生资源有限公司，是一家专业处置未被污染的输液瓶（袋）的回收

利用企业，在公司总经理顾章林培同下，余传勋处长一行边参观生产车间，边听取顾

章林总经理关于污水处理、产品去向、智能回收可追溯系统等工作的汇报。随后召开

了座谈会。

座谈会上，余传勋处长再次详细了解公司安全生产、疫情防控、规范化处置等情
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况，对公司各项工作给予充分肯定，对公司优良的信誉、完善的服务表示赞许，同时

就公司生产、经营中存在的不足，提出了整改方向和具体

要求。

顾章林总经理表示，一定提高政治站位，强化责任意

识，不折不扣地落实《关于做好 2021 年度全市再生资源

回收行业管理工作的通知》精神，采取切实举措，落实好安全生产等各项管理规范。

考察宁之鑫结束后，余传勋处长一行前往江苏纸联。余传勋处长一行首先调研检

查了汇鸿纸联六合基地，对基地的安全生产工作进行了全面检查，详细了解了纸联公

司疫情防控工作和废纸规范化回收利用情况。随后，调研检查了汤泉基地现场情况。

现场调研后，南京市商务局余传勋处长一行以座

谈会的形式，进一步就废钢基地建设、废钢业务

开展以及再生资源行业发展情况做了深入了解。

最后，余传勋处长对纸联公司安全生产、疫

情防控等工作表示了肯定，并指出再生资源企业在做好绿色发展和安全生产的同时还

要加强疫情防控工作。纸联公司作为国有企业和行业龙头企业未来要在加强再生资源

行业绿色化、现代化发展上做进一步探索，并结合经营实际进一步加强安全生产培训，

自上而下牢固树立安全生产意识。 （宁之鑫、江苏纸联 信息员 邵红伟、邹鹏）

江浙沪皖首次废弃电器电子产品处理企业

交流会议在南京成功召开

2021 年 4 月 9日，江浙沪皖首次废弃电器电子产品处理企业交流会议在南京圆满召

开。会议由南京凯燕电子有限公司主办，凯燕电子总经理陈华明主持。中国物资再生

协会秘书长于可利、电子分会秘书长张贺然及来自江浙沪皖 22家拆解处理企业的董事

长、总经理、市场及营销主管工作的负责人约五十多人参加了此次会议。



4

会议在新《固废法》的实施、垃圾分类、无废城市建设等政策下，为促进废弃电器

电子产品处理产业的健康发展，应对废弃电器电子产品基金补贴标准调整后的市场变

化，加强江浙沪皖各拆解处理企业之间的交流与沟通，围绕“共谋、共进、共发展”

的主题进行了充分的交流、分享。

会上各拆解处理企业代表积极发言，对各企业拆解许可、拆解计划、补贴下降前后

的回收市场变化以及企业的应对措施进行了分享。通过问卷调查、讨论、交流等环节，

各拆解处理企业在目前基金补贴标准下降的境况下，确定了江浙沪皖建立行业协调机

制，对市场回收价格变化、年度拆解量、严厉打击非法拆解几个方面达成共识，现场

签订了《江浙沪皖废弃电器电子产品拆解处理企业行业倡议书》，并对未来行业发展

中的机会、难点、需要寻求政府部门、协会的支持等方面充分的交流，提出了建议。

会议结束南京凯燕电子有限公司总经理陈华明希望各拆解处理企业积极应对政策

及市场的变化，从行业自身出发，践行使命感，抱团取暖，引领行业健康发展！

于可利秘书长对本次会议进行总结发言。对本次会议由拆解处理企业自行发起、组

织、共同参与，达成共识给予了高度的肯定和评价。认为此次会议是全国行业内首次

举办的区域性行业协调交流会，是行业的一个创新模式，对整个废弃电器电子产品拆

解处理行业的发展、交流起到了示范作用，协会将会借助本次会议的模式，推动其他

区域的拆解处理企业建立协调机制，共同谋划、共同进退、共同发展！

（凯燕电子 信息员 宋国萍）
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